

BIG ISSUE

Warga Masyarakat Merasa Aman dan Nyaman dengan Adanya Patroli Polisi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 26, 2023 - 11:59



Warga Masyarakat Merasa Aman dan Nyaman dengan Adanya Patroli Polisi

Sukabumi - Kegiatan patroli biru/malam yang dilakukan oleh Kanit Samapta Polsek Nyalindung, BRIPKA UJANG RUKMANA, dan BRIPKA AGUNG FAHLEVY, menuai apresiasi dari warga masyarakat Kp. Caringin, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung. Rabu, 26 Juli 2023

Dalam giat patroli tersebut, anggota unit patroli memberikan pesan Kamtibmas kepada warga yang tengah melaksanakan giat ronda malam. Himbauan tentang kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat disampaikan dengan tegas dan penuh kepedulian. Warga pun menyambut baik kehadiran petugas kepolisian di tengah-tengah mereka.

"Berkat adanya patroli polisi seperti ini, kami merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan ronda malam di wilayah kami. Kami berterima kasih atas perhatian dan kerja keras petugas dalam menjaga keamanan lingkungan kami," ungkap salah satu warga Kp. Caringin.

Giat patroli malam ini merupakan bagian dari upaya preventif Polsek Nyalindung dalam menekan segala bentuk tindak kejahatan C3 (Curas, Curat, Curanmor). Polisi berharap dengan adanya patroli rutin seperti ini, dapat meminimalisir potensi kejahatan dan menciptakan rasa aman bagi seluruh warga.

Kapolsek Nyalindung, dalam keterangannya, mengapresiasi dedikasi dan semangat petugas patroli dalam menjalankan tugas. "Tindakan preventif seperti patroli biru ini merupakan salah satu bentuk komitmen kami dalam memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat. Kami akan terus meningkatkan upaya-upaya kepolisian untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung," ujarnya.

Masyarakat diajak untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar dan melaporkan setiap hal yang mencurigakan atau membutuhkan tindakan kepolisian melalui Call Center 110. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban dapat semakin ditingkatkan, serta wilayah Nyalindung tetap menjadi tempat yang aman dan damai untuk seluruh penduduknya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.